

19

El terremoto de San Francisco en el año 1906 provocó siniestros asegurados de 180 millones de US\$. Para la Münchener Rück, fundada en 1880, es hasta hoy –comparado con el volumen de primas respectivo– el siniestro catastrófico más costoso de todos los tiempos.

20

El ciclón Tracy que golpeó Darwin en el Noreste de Australia en la navidad de 1974 guardó una sorpresa para la industria aseguradora. A pesar de que la región afectada sólo estaba relativamente poco poblada –Darwin contaba en aquel tiempo con más o menos 40.000 habitantes– los siniestros asegurados ascendieron a 235 millones de US\$.

21

La granizada de Múnich el 12 de julio de 1984 demostró el enorme potencial siniestral de tales eventos naturales que afectan a espacios comparativamente reducidos. Fachadas, techos y ventanas fueron golpeados por proyectiles de hielo de un tamaño de una pelota de tenis. 240.000 automóviles quedaron en parte severamente dañados. Aproximadamente la mitad de los daños a la economía nacional por valor de 950 millones de US\$ (en aquel entonces 3.000 millones de DM) fue soportada por la industria aseguradora.

